

# BOSSMAN

## ITBA Al Gazali Barru Mantapkan Langkah melalui Pelantikan Pejabat Baru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 15:33



*Kepala Riset Kebijakan Publik, Dr. Kasmiah Ali akan memimpin berbagai inisiatif riset yang berfokus pada analisis dan pengembangan kebijakan publik.*

BARRU- Institut Teknologi Bisnis dan Administrasi (ITBA) Al Gazali Barru memperkuat komitmennya untuk mencapai visi dan misi institusi dengan melantik sejumlah pejabat baru pada Sabtu, 17 Agustus 2024.

Acara yang diadakan di Lapangan Upacara ITBA Al Gazali Barru ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79. Kehadiran berbagai tokoh penting serta undangan terhormat menambah khidmatnya acara ini.

Dalam sambutannya, Rektor ITBA Al Gazali Barru, Dr. H. Kamaruddin Hasan, M.Pd., menekankan pentingnya peran pejabat yang baru dilantik dalam mendukung pencapaian target institusi.

"Pelantikan ini bukan hanya seremonial, tetapi juga momentum strategis untuk memperkuat sinergi dalam mencapai tujuan kita bersama, yaitu mencetak lulusan yang kompeten dan berintegritas," ujar Dr. Kamaruddin.

Seiring dengan transformasi dari Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Al Gazali Barru menjadi ITBA Al Gazali Barru, institusi ini kini menawarkan tiga program studi unggulan: Sistem Informasi, Bisnis Digital, dan Administrasi Publik. Pada pelantikan ini, Ketua Senat, 2 Wakil Rektor, tiga Ketua Program Studi dan beberapa Pejabat lain juga resmi dilantik, selain Dr. Kasmiah Ali, S.Sos., M.A.P., yang diamanahkan sebagai Kepala Riset Kebijakan Publik.



*Selamat & Sukses*

Kepada

**DR. KASMIAH, S.SOS., M.A.P.**

Atas Pelantikannya Sebagai

**KEPALA RISET  
KEBIJAKAN PUBLIK  
ITBA AL GAZALI BARRU**



   : ITBA Al Gazali Barru

 #sarjananyadITBAja

Link Pendaftaran Online  
[bit.ly/pmb\\_institut\\_algazalibarru](https://bit.ly/pmb_institut_algazalibarru) 

Kepala Riset Kebijakan Publik, Dr. Kasmiah Ali akan memimpin berbagai inisiatif riset yang berfokus pada analisis dan pengembangan kebijakan publik.

"Tugas utama meliputi identifikasi isu-isu strategis, analisis data, evaluasi kebijakan, dan penyusunan rekomendasi yang didasarkan pada bukti ilmiah," Urainya.

Selain itu, Dr. Kasmiah juga akan menggalang kerja sama dengan berbagai pihak, termasuk instansi pemerintah, sektor swasta, dan organisasi internasional, untuk memastikan kebijakan yang dihasilkan dapat diimplementasikan secara efektif dan berdampak positif bagi masyarakat.

Unit riset di ITBA Al Gazali Barru diharapkan dapat menjadi pusat kolaborasi antar disiplin ilmu dan lintas sektor, mendukung penelitian yang komprehensif dan aplikatif. "Kolaborasi adalah kunci," tegas Dr. Kasmiah. Dengan adanya kerja sama yang erat dengan pihak eksternal, seperti pemerintah, industri, dan LSM, riset yang dilakukan di ITBA Al Gazali Barru diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata bagi pengambilan kebijakan yang lebih baik dan pembangunan berkelanjutan.

Pelantikan pejabat ini menjadi tonggak penting dalam perjalanan ITBA Al Gazali Barru untuk terus mengembangkan diri sebagai institusi pendidikan yang unggul dan inovatif. Dengan sinergi yang kuat antara pejabat baru dan seluruh civitas akademika, ITBA optimis dapat mewujudkan visi dan misinya secara efektif.

Acara ini diakhiri dengan doa bersama, dipimpin oleh salah satu dosen ITBA, dan dilanjutkan dengan sesi foto bersama antara pejabat yang dilantik, rektor, serta para tamu undangan. Para hadirin menyampaikan optimisme bahwa dengan kepemimpinan yang baru, ITBA Al Gazali Barru akan terus berkembang dan memberikan kontribusi yang signifikan bagi dunia pendidikan dan masyarakat luas.

(mhh)